

ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL

MINISTRO JEAN PIERRE MATUS

REPORTAJE CIPER

23 DE MARZO 2024

“No le pedí gestiones a mi favor, y desconozco que las hubiese hecho. Solo lo puse al tanto de los antecedentes, dada su cercanía con el Presidente Piñera, quien tenía que proponer uno de los nombres de esa quina al Senado”.

JEAN PIERRE MATUS, DE LA CORTE SUPREMA, Y ANTONIO ULLOA, DE LA CORTE DE APELACIONES DE SANTIAGO

Chats de Hermosilla: conversaciones del abogado revelan su influencia en nombramientos de ministros del Poder Judicial

23.03.2024

Por [Nicolás Sepúlveda](#) y [Benjamín Miranda](#)



COMPARTIR

- Twitter
- Facebook
- LinkedIn
- Telegram
- WhatsApp
- Email



ENTREVISTA LA TERCERA

26 DE MARZO 2024

🔍

LATERCERA Suscribe

NACIONAL Jean Pierre Matus Luis Hermosilla ...

Ministro Jean Pierre Matus: “Yo no le escribí al señor Hermosilla, no mantengo con él chats por escrito”

El magistrado de la Corte Suprema se defiende y aclara la vinculación que tuvo con el abogado Luis Hermosilla. "No le pedí que hiciera ninguna gestión a mi nombre con senadores ni con ninguna otra persona (...) Es imposible atribuirle una influencia en mi nombramiento", afirma el juez que integra la sala penal del máximo tribunal.



Foto: Comunicaciones Poder Judicial.

Juan Manuel Ojeda 26 MAR 2024 06:11 PM Tiempo de lectura: 7 minutos

DECLARACIONES EN EL PODER JUDICIAL

11 DE JULIO 2024

“Yo les sugeriría que lean con detalle la noticia que aparece en CIPER y ustedes van a ver que **no hay ningún WhatsApp mío, porque no hay, yo se los desmiento.** Ellos lo único que hacen es poner un titular, haciendo aparecer como que yo tuviera WhatsApp con el señor Hermosilla y no hay, no van a haber”.

Ministro Matus desmiente chats con Hermosilla y pide a Comisión de Ética de la Suprema inhabilitarse

Publicado por [Florencia Ortiz](#)
La información es de [Miguelángel Araya](#)

Jueves 11 julio de 2024 | 08:47

[Leer más tarde](#)



REPORTAJE CIPER

21 DE AGOSTO 2024

- **Hermosilla:** *Jean Pierre, me puedes mandar bien los datos para la transferencia. Falta el nombre del beneficiario final. Por favor. Con los datos que me mandaste no ingresa la transferencia. La otra opción es que yo te haga entrega ahora de los euros en efectivo a ti porque los tengo.*
- **Matus:** *El nombre es Kai Ambos (y envía los datos de la cuenta bancaria de Ambos en el banco alemán Sparkasse Göttingen).*



Hace un mes CIPER reveló que había chats entre el ministro de la Corte Suprema, Jean Pierre Matus, y el abogado Luis Hermosilla, y que esos registros daban cuenta de la participación de Matus en la defensa de Andrés Chadwick en 2019, cuando el exministro fue acusado constitucionalmente. Tras ese reportaje, el ministro Matus negó de forma tajante la existencia de mensajes por whatsapp entre él y Hermosilla. Ahora CIPER los exhibe. En los chats, Matus y Hermosilla coordinan la participación de un experto alemán en la defensa de Chadwick. La fiscalía acreditó que los fondos para pagar al especialista provenían de Factop, empresa investigada por estafa y delitos tributarios. Hermosilla también le pagó \$14 millones a Matus por participar en la defensa de Chadwick y la fiscalía también pesquiza el origen de esos fondos.

ENTREVISTA EN CNN PRIME

26 DE AGOSTO 2024

- **Matus:** Yo asesoré la defensa del señor Chadwick.
- **Rincón:** ¿Hizo informes en derecho?
- **Matus:** No.
- **Rincón:** ¿Dio opiniones jurídicas?
- **Matus:** Sí, asesoré.
- **Rincón:** (...) ¿Su intervención no fue solamente hacer el contacto? (con el abogado Kai Ambos).
- **Matus:** No, no fue solamente hacer el contacto.



CNN Chile @CNNChile

#CNNPrime | ¿Por qué en la lista de inhabilidades no aparecen ni el abogado Hermosilla ni Andrés Chadwick? "Puse a todas las personas que yo estimé, que le debía gratitud", asegura Matus.

Además, asegura que cuando recibió el pago de \$14 millones por el trabajo en la defensa de Andrés Chadwick en la acusación constitucional, solo fue "un trabajo".

Entrevista completa youtube.com/watch?v=ep8sUn...
CNNChile.com

EXCLUSIVO CNN

JEAN PIERRE MATUS
Ministro de la Corte Suprema

LIVE

CNN CHILE

21:07 FISCALÍA CITA A DECLARAR POR SEGUNDA VEZ A EDMUNDO GONZÁLEZ POR DESACATO

CNN PRIME

REPORTAJE INTERFERENCIA

30 DE AGOSTO 2024

- **Matus:** *Hola, entre tanta felicitación y demás se me había olvidado **darte las gracias por todo**. Pero nunca es tarde. ¡Muchas gracias y un abrazo!*
- **Hermosilla:** *Un día deberíamos conversar sobre el fenómeno que esto produjo y que **tuvimos que dar una pelea feroz** para el éxito. Hací tiempo que no veía tanta miseria humana y felonía. Estoy impactado. No solo de abogados y políticos, sé que de algunas periodistas... (...).*

Supremo J. Pierre Matus en WhatsApp a Luis Hermosilla: "Se me había olvidado darte las gracias por todo"

por Jorge Molina Sanhueza - 30/08/2024 - 16:19

Compartir 29 Post Compartir

